

令和6年度 三浦小学校 わかば学級  
学級目標「チャレンジ」

2学期

## イングリッシュスピーチコンテスト がんばりました

9月下旬から取り組んだイングリッシュスピーチ。  
予選の動画審査を突破して、さらに練習を重ね、11月9日(土)に、大村市の本選に出場しました。  
多くの観客を前にして緊張したと思いますが、ジェスチャーを交え、堂々とスピーチを行うことができました。  
この経験が、大きな成長につながりました。



## みんなで ボッチャを 楽しみました

11月28日(木)玖島中学校校区の特別支援学級交流会がありました。交流会では玖島中学校、大村小学校、鈴田小学校、三浦小学校の特別支援学級の児童生徒が8チームに分かれて、ボッチャの試合を行いました。

白のジャックボールにできるだけ近づけるようにそれぞれが投げ方を工夫しながら、赤や青のボールを投げました。ジャックボールのすぐ横にボールをつけたり、相手のボールを遠くに動かしたりした時には、「ナイスボッチャ!」の嬉しい掛け声。みんなで楽しい時間を過ごすことができました。



## Pink on top



12月20日(金)ALTの先生の母国ジャマイカでクリスマスなどのお祝いの時によく食べられているという「Pink on top」をALTの先生に教えていただきながら作りました。

クッキング中は、ココナッツの甘い香りが教室中に広がりました。完成して食べてみると、コーヒーや紅茶によく合いそうな甘くて幸せを感じたお菓子でした。